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Наш вернисаж

20 июля в Выставочном Центре открылись сразу две выставки. В 
одном зале вниманию зрителей представлены работы Любови Вла-
димировой, мастера художественной вышивки. В другом зале – об-
разцы художественного и прикладного творчества Оздоровитель-
ного центра по арт-терапии от ФТЦ ФИАН.

Возвратились с победой и Кубком!
Читайте на 8-й стр.

Дарите людям красоту!Администратор Выставочного центра 
С.В.Филиппова, открывая выставку, отме-
тила: «По технике исполнения эти две вы-
ставки совершенно разные. Но объединя-
ет их творческое начало… У авторов этих 
работ есть желание творить, желание по-
делиться красотой с окружающими. Обе 
выставки можно объединить девизом: 
«Дарите людям красоту!»

Как признаётся Любовь Владимиро-
ва, занятию вышиванием она посвяща-
ет всё свободное время вот уже 12 лет. 
Её работы не раз занимали призовые ме-
ста. Л.И.Владимирова – лауреата конкур-
сов «Золотое руно» (Москва), «Рукодель-
ница» (Серпухов, Протвино), «Вышитый 
женский образ». Персональная же вы-
ставка у Любови Ивановны впервые. 

Вышивка, рукоделие издревле слави-
лись на Руси. Вышивкой украшали одеж-
ду, предметы быта. И сегодня искусство 
вышивания иглой развивается, рукодель-
ницы расширяют кругозор, осваивают это 
мастерство и мужчины. Любовь Владими-
рова, поблагодарив руководство Выста-
вочного Центра за возможность показать 
людям свои работы, добавила: «Надеюсь, 
посетив выставку, многие возьмут иглу и 
начнут вышивать сами».

Особого внимания заслуживает вы-
ставка Оздоровительного центра «Ри-
суем для исцеления» под руководством 
О.Н.Никитиной. 

Заместитель Главы Администрации 
В.М.Минаев, поздравляя любителей худо-
жественного творчества с открытием вы-
ставки, заметил: «Символично, что имен-
но в Выставочном Центре проходит пер-
вая подобная выставка. Работы выполне-
ны профессионально. Приятно, что люди 
нашли себя в творчестве, ведь творче-
ство помогает. Думаю, это лучший спо-
соб терапии. Наслаждайтесь и будьте здо-
ровы!»

Гостей приветствовал и руководитель 
ФТЦ ФИАН В.Е.Балакин: «Наше основное 
занятие - лечение раковых заболеваний 

самым современным методом, для этого 
мы создаём уникальную установку. Но не-
достаточно вылечить болезнь, поразить 
опухоль, нужно устранить причину забо-
левания. Для того, чтобы излечить онко-
логическое заболевание на сто процен-
тов, необходим всесторонний подход. В 
Оздоровительном Центре регулярно про-
ходят занятия под руководством социаль-

ного психолога Натальи Дмитриевны Ва-
синой, и один из методов терапевтиче-
ского воздействия – арт-терапия (руково-
дитель Ольга Николаевна Никитина)»

Владимир Егорович отдельно отме-
тил, что работы положительно влияют 
не только на самих художников, но и дру-
гих людей: «Выставка была частично ор-
ганизована в стенах Физико-технического 

центра. И сейчас сотрудники ФТЦ просят 
вернуть её». 

Наталья Дмитриевна Васина расска-
зала, что под воздействием арт-терапии 
с человеком происходит настоящая мета-
морфоза. «Люди успокаиваются, стано-
вятся более собраны. Арт-тератия помо-
гает определиться, осознать себя. Чело-
век лучше ориентируется в социуме, учит-
ся общаться. Люди, которые были раздра-
жительны, резки, стали покладистыми, 
добрыми, появилось уважение друг к дру-
гу. Арт-терапия защищает, учит правиль-
но относиться к ситуации и к себе».

С открытием выставки поздравил всех 
художник и преподаватель Владимир 
Еремеевич Гвоздюк: «Искусство помогает 
выздоравливать. Эти люди нигде специ-
ально не учились рисовать, но их работы, 
такие разные по технике, замечательны. 
Желаю поправиться и продолжать рисо-
вать. Искусством можно заниматься всю 
жизнь».

Сами авторы работ отмечают, что уже 
на первых занятиях виден результат. На 
выставке представлены работы каждого. 
«Появился интерес к жизни, умение на-
ходить себя и быть счастливым», - гово-
рят они. 

Одна из художниц Оздоровительного 
Центра, Ольга Петровна Елесина, взялась 
за кисть сравнительно недавно. Ольга Пе-
тровна - доктор технических наук, име-
ет музыкальное образование, пишет сти-
хи и даже имеет публикации, общалась с 
выдающимися деятелями литературы. Ре-
шила попробовать себя в новой сфере. Её 
работы - зарисовки к своим и не только 
стихотворениям, на тему грусти, одино-
чества. «Это выплеск отрицательных эмо-
ций, чтобы они больше не вернулись», 
- говорит Ольга Петровна. С ней согласны 
и другие: «Всё мрачное уходит, остаётся 
позитив, вера, умение радоваться».

Выставка продлится до 30 августа. 
Приглашаются все желающие.

Светлана Ионова

Наши праздники

Чтобы никто 
не был забыт

26 июля состоялось очередное заседание 
оргкомитета по подготовке и проведению 
Дня Строителя, который будет отмечаться в 
Протвино 11 августа. Руководил работой за-
седания заместитель начальника Управле-
ния градостроительства, земельных и иму-
щественных отношений Администрации Про-
твино С.А.Каграманов.

Все списки для награждения, представленные строи-
тельными предприятиями и согласованные с Главой го-
рода, переданы в Министерство строительного комплек-
са Правительства Московской области для оформления 
наградных документов. В списке на областные награды 
включено 18 человек. К сожалению, не все предприятия 
откликнулись на предложение отметить своих лучших 
работников, хотя соответствующие письма были направ-
лены Администрацией в 49 организаций.

Кроме того, с участием ветеранской организации 
строительного комплекса составляются списки для на-
граждения и поощрения Главой города и Советом депу-
татов. По предварительным данным, в них уже включено 
около пятидесяти человек. Отдельно составляются спи-
ски ветеранов, которые по состоянию здоровья не смо-
гут присутствовать на торжественном вечере в ДК «Про-
тон», - им поздравления будут доставлены на дом.

На заседании были также обсуждены вопросы, свя-
занные с праздничным оформлением города, сценари-
ем и программой праздника. На заключительном засе-
дании оргкомитета 2 августа предполагается также обсу-
дить вопросы, связанные с обеспечением безопасности 
и порядка во время проведения праздничных мероприя-
тий, посвященных Дню строителя

Светлана Ионова
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...Решая актуальные вопросы
Депутаты решилиКакой быть 

Общественной 
палате: 

Формальность 
или реальные 

дела
На прошедшем 25 июля засе-

дании Совета депутатов народ-
ные избранники одобрили пред-
ставленный их вниманию проект 
Положения об Общественной па-
лате города Протвино с неболь-
шими изменениями. Представ-
ленный проект явился результа-
том коллективного труда рабо-
чей группы, образованной Сове-
том депутатов. По мнению чле-
на рабочей группы Р.В. Фурцева, 
принятый проект сильно отлича-
ется от первоначального, разра-
ботанного Администрацией. В то 
же время, в развернувшейся на 
заседании дискуссии прозвуча-
ли некоторые предостережения 
о том, чтобы Общественная пала-
та не стала в результате «неким 
придатком власти».

Начальник управления дела-
ми Администрации Владимир 
Ильич Телющенко, достаточно 
долгое время работающий над 
данным вопросом, надеется, что 
в нашем городе Общественная 
палата должна оправдать воз-
ложенные на нее ожидания. Он 
рассказал о том, как будет созда-
ваться в городе этот орган и как в 
дальнейшем может строиться его 
работа.

- Сначала предстоит большая и важ-
ная работа по выдвижению кандидатур 
в Общественную палату, - рассказывает 
Владимир Ильич. – В соответствии с при-
нятым Положением правом выдвиже-
ния в Общественную палату наделяют-
ся общественные и некоммерческие ор-
ганизации, зарегистрированные в горо-
де, либо их филиалы. В Протвино более 
десятка таких организаций. Далее из вы-
двинутых кандидатур Глава города выби-
рает четверых. Также четверых – и Совет 
депутатов. Далее эти восемь членов но-
вой Общественной палаты выбирают из 
оставшихся кандидатов еще четверку, и 
все 12-ть приступают к своим непосред-
ственным обязанностям, предваритель-
но избрав председателя и ответствен-
ного секретаря. По Положению, не став-
шие членами Общественной палаты все 
остальные выдвинутые кандидаты име-
ют право участвовать в заседаниях с пра-
вом совещательного голоса. Решения Об-
щественной палаты будут носить реко-
мендательный характер для городских 
властей.Общественная палата, по сло-
вам В.И.Телющенко, имеет право рассма-
тривать различные вопросы, касающиеся 
жизни города. 

- Основная задача палаты в том, - 
продолжает Владимир Ильич, - чтобы 
она смогла, поняв социальное самочув-
ствие нашего населения, выразить его в 
виде каких-то предложений и рекомен-
даций муниципальным властям. Она так-
же может собирать и обобщать мне-
ния наших жителей. Но это должно быть 
сконцентрированное, объективное мне-
ние нашего населения, полученное, на-
пример, путем проведения в городе со-
циологических опросов, круглых столов, 
общественных дискуссий и т.п. 

Конечно, наши горожане могут обра-
титься в Общественную палату с различ-
ными вопросами, в первую очередь, с са-
мыми наболевшими – например, по бла-
гоустройству, ЖКХ и тому подобным по-
вседневным проблемам. Однако, Вла-
димир Ильич считает, что Обществен-
ная палата должна иметь более широ-
кий спектр вопросов и не замыкаться на 
бытовых:

- Мне кажется, те кандидаты, кото-
рые хотели бы через Общественную па-
лату заниматься такими повседневны-
ми вопросами, ошиблись адресом. Здесь 
речь идет о развитии гражданского об-
щества. Члены Палаты должны работать 
в тех областях общественной жизни, где 
муниципальные власти не всегда угады-
вают чаяния населения, решать те во-
просы, которым уделяется недостаточ-
ное внимание, а не дублировать работу 
Администрации и Совета депутатов. От 
этого хотелось бы предостеречь будущих 
членов Палаты. Ведь наша жизнь состо-
ит не только из бытовой составляющей, 
есть и нравственная, и духовная сторона. 
У нас есть и подрастающее поколение, и 
пожилые люди, те, кому необходима со-
циальная поддержка. В этой сфере рабо-
та Палаты должна строиться на воспита-

нии, обращении к нравственности, до-
бродетелям, в том числе и на поддерж-
ке волонтерской деятельности. В боль-
шей степени, работа палаты - это подня-
тие духовного тонуса нашего городского 
сообщества. Тогда Общественная палата 
оправдает надежды горожан. 

Работая над проектом положения, 
Владимир Ильич ознакомился с опытом 
работы Общественных палат в других 
городах. Везде работа построена по-
разному, но есть две основные тенден-
ции. Где-то, к сожалению, Палата вышла 
на уровень «формальной, скучной рабо-
ты». В некоторых городах есть более ре-
альные, «яркие» примеры того, как Па-
лата работает с населением, понимая 
его настроения. Как избежать бюрокра-
тизации создаваемого в городе органа? 
Все, как заверил В.И.Телющенко, зависит 

от выдвинутых кандидатов:
- Мне кажется, сейчас наступает осо-

бенно сложная пора, - делится размыш-
лениями Владимир Ильич. – Необходи-
мо, чтобы Палата сразу смогла правиль-
но взять ориентиры, оживив в городе 
общественную жизнь. Хочется пожелать 
нашим общественным организациям, 
которые будут выдвигать кандидатов, 
ответственно подойти к этому процес-
су. В первую очередь, необходимо руко-
водствоваться именно потенциальными 
возможностями человека с точки зре-
ния общественной мудрости. К сожале-
нию, могут быть и такие кандидаты, ко-
торые хотели бы с помощью Палаты ре-
шить какие-то задачи личного характе-
ра. Остаётся надеется, что таких людей в 
Палате не будет.

Татьяна Черникова

25 июля в Администрации 
Протвино состоялось очередное 
заседание Совета депутатов, на-
чавшееся с рубрики «Вопросы 
Главе».

Вопросы Главе были большей частью 
связаны с благоустройством города. На-
пример, жителей беспокоят сроки окон-
чания ремонта дороги в районе дома 24 
Б по улице Ленина (банк «ВТБ»). Глава го-
рода А.В. Баженов заверил, что меропри-
ятия по благоустройству будут завершены 
в ближайшее время. Тем более, что ожи-
дается финансовая помощь со стороны 
областного правительства, в том числе по 
части ремонта дорог и внутридворовых 
проездов. Также был поднят вопрос о со-
кращении времени между циклами ра-
бот на ямочном ремонте дорог. Имеется 
в виду сокращение времени между фре-
зеровкой ремонтируемых сегментов и за-
полнением их асфальтом. Глава пояснил, 
что асфальт отпускается заводами не ве-
драми и лопатами, а самосвалами, и под 
этот объем нужно заранее подготовить 
соответствующее количество сегментов, 
что требует времени.

Глава сообщил также депутатам о пла-
нирующемся капитальном ремонте кров-
ли в общеобразовательных учреждени-
ях. Прежде всего, в нем нуждаются Лицей, 
Лицей №2 и СОШ №3. 

Также был поднят вопрос о состоянии 
футбольной и волейбольной площадок в 
районе спорткомплекса «Старт». Что ка-
сается волейбольной, она отремонтиро-
вана, а вот футбольная требует серьёзных 
вложений. Возможно, на эти цели будет 
выделена часть местного бюджета в сле-
дующем году.

Что касается ситуации с переселением 
жителей из временного поселка БТС в ре-
конструированные бывшие казармы, то, 
как пояснил Глава, решено было прове-
сти экспертизу документации по инвест-
проекту, и как только она пройдет инве-
стор получит кредит в Сбербанке, что по-
зволит ему ускорить ввод новых квартир. 

Состояние городского пляжа на карье-
ре в целом благополучно, но, к сожале-
нию, несознательные отдыхающие из чис-
ла приезжих мусорят, загрязняя песок и 
воду. Определённые сложности вызывает 
и недостаток сотрудников постовой служ-
бы (причина – значительные сокращения 
штата ОВД), что затрудняет работу.

Открывая собственно повестку дня, 
заместитель Главы Администрации, на-
чальник финансового управления Г.И. 
Крысь ознакомила Совет депутатов с про-
ектами решений «О внесении изменений 
в решение Совета депутатов № 164/29 «О 
бюджете муниципального образования 
«Городской округ Протвино» на 2011 год» 
и «О предоставлении муниципальной га-
рантии по обязательствам ОАО «ПРО-
ТЭП». 

Что касается изменений бюджета, то 
ожидается существенная прибавка в виде 
субвенций и субсидий из бюджетов верх-
него уровня – порядка 54,9 млн рублей. 
Далее она подробно прокомментирова-
ла, куда конкретно и в каком количестве 
будут распределены эти средства: на про-
ведение капитального ремонта и техни-
ческого оснащения культурно-досуговых 
объектов – 2 млн рублей, на капиталь-
ный ремонт образовательных учрежде-
ний – 8,9 млн рублей.30 тысяч - на осу-

ществление первичного воинского учёта, 
200 тысяч - на денежные выплаты меди-
цинскому персоналу ФАП, врачам, фель-
дшерам и медсёстрам скорой помощи, 4,6 
млн руб. - на обеспечение жилыми поме-
щениями отдельных категорий ветеранов 
(правда, на 1,5 млн из них есть ограниче-
ния). На 3 млн рублей уменьшена субси-
дия гражданам на оплату жилья и комму-
нальных услуг.

Новая субвенция в размере 2,7 млн 
рублей добавляется на реализацию го-
сударственных полномочий по обеспе-
чению жилыми помещениями в соответ-
ствии с федеральным законом военнослу-
жащих. В виде межбюджетных трансфер-
тов выделено 2,7 млн рублей на погаше-
ние задолженности за работы по замене 
лифтов. 16,6 млн руб. выделено на про-
ведение капитального ремонта в учреж-
дениях здравоохранения и на приобре-
тение современного медоборудования. 
5,1 млн рублей добавляется учреждени-
ям образования на обеспечение госстан-
дарта. В виде иных межбюджетных транс-
фертов из бюджета МО добавляется 15 
миллионов. 

Порадовавшись существенной до-
бавке к бюджету, депутаты тем не менее, 
предложили отдельно заслушать инфор-
мацию о том, куда конкретно планирует-
ся направить те 15 млн рублей, которые 
федеральный бюджет выделяет на благо-
устройство города. И после этого утверди-
ли уточнения в бюджет.

Единогласно депутаты проголосова-
ли также за предоставление муниципаль-
ной гарантии для перекредитовки ОАО 
«ПРОТЭП». Кредит был взят для проведе-
ния работ по подготовке города к осенне-
зимнему периоду еще 2008-2009 годов и 
почти наполовину погашен. Но так как в 
августе подходит срок погашения остав-
шегося долга предприятие договорилось 
о кредите в банке «Возрождение», при-
чем, под меньшую (на 1,5 %) ставку. 

Заместитель главы Администрации 
В.М.Минаев познакомил депутатов с про-
ектом решения «О внесении изменений в 
Комплексную программу мер социальной 

поддержки и социаль-
ной помощи населе-
нию города Протви-
но на 2011-2015 годы, 
принятую решением 
Совета депутатов от 
31.01.2011 № 185/31». 
Изменения, в частно-
сти, вызваны серьёз-
ным спросом на орга-
низацию дополнитель-
ных рабочих мест для 
детей и подростков в 
летний период. В авгу-
сте планируется орга-
низовать вторую сме-
ну в лагере труда и от-
дыха ЦМИ, и при усло-
вии выделения допол-
нительных 55 тысяч ру-
блей появляется воз-
можность принять в 
этот лагерь ещё 15 де-
тей. В июне в лагере 
поработали 65 чело-
век, в августе плани-
руется трудоустроить 
48 человек с учётом 

вышеупомянутых, на устройство которых 
требуются дополнительные средства. 

Е.В. Ляпунова, начальник отдела по 
землепользованию и экологии, выступи-
ла с проектом решения «О внесении из-
менений в Положение об использовании 
и охране зелёных насаждений, произрас-
тающих на территории города Протви-
но», принятое решением Совета депута-
тов от 23.10.2006 с учётом изменений от 
17.05.2010 № 116/22». 

Изменения вносятся в соответствии с 
изменением законодательства. Всего их 
предлагается три. Так как отменены це-
левые бюджетные фонды, предлагает-
ся сохранить целевую направленность 
средств. При этом штрафы за незакон-
ные рубки и компенсации за нанесенный 
ущерб предлагается расходовать на бла-
гоустройство, озеленение, охрану лесов 
и окружающей среды. Второе изменение 
связано с тем, что раньше работы, свя-
занные с содержанием лесов, выполняло 
МУП «ЖКХ», а теперь необходимо выби-
рать организацию по конкурсу и заклю-
чать контракт с победителем конкурса. 
Кроме того, вносятся изменения в Поста-
новление главы города о методике расчё-
та ущерба, причинённого в результате не-
законных рубок лесов, которыми это По-
ложение приводится в соответствие с из-
менившимся законодательством.

На заседании было утверждено также 
Положение об Общественной палате го-
рода Протвино». Подробнее о будущем 
протвинской Общественной палаты чи-
тайте в комментарии начальника управ-
ления делами В.И.Телющенко.

На заседании Совета депутатов соз-
дана комиссия по подготовке проекта из-
менений в Устав Протвино, что продикто-
вано изменившимся законодательством. 
Самые значительные изменения касают-
ся принципов выборов в Совет депутатов. 
Вводится пропорциональная система, ко-
торая требует детального осмысления. В 
состав комиссии делегированы от Совета 
депутатов В.Б. Рыбальченко, Ю.Н. Костин, 
И.В. Огородников. 

Светлана Ионова 
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«ФотоНегатив»: 
фасадом не вышли

Безопасный город

ГИБДД сообщает

Криминальная хроника

С 18 по 24 июля на террито-
рии Протвино сотрудники 

ГИБДД выявили 158 нарушите-
лей Правил дорожного движе-
ния, в том числе - 2 водителей, 
которые управляли транспорт-
ным средством в состоянии алко-
гольного опьянения, 2 – сели за 
руль, не имея водительского удо-
стоверения, скорость превыси-
ли 34 водителя, 9 - не предоста-
вили преимущество пешеходам 
на нерегулируемом пешеход-
ном переходе, 5 человек оказа-
лись нарушителями из числа пе-
шеходов, 13 водителей наруши-
ли правила перевозки детей. За 
минувшее время произошли 12 
дорожно-транспортных проис-
шествий (ДТП). К сожалению, не 
обошлось без пострадавших.

21 июля в 07.10 на нерегулиру-
емом перекрёстке проспект Ака-
демика Сахарова – проезд Архи-
тектора Корина 26-летний жи-
тель нашего города, управляя 
легковой автомашиной, совер-
шил наезд на велосипедиста, ко-
торый в нарушение ПДД двигал-
ся по центру проезжей части, при 
отсутствии справа препятствий 
для движения. В результате про-
исшествия пострадал велосипе-
дист, 73-летний житель наше-
го города. С переломом ноги он 
был госпитализирован в хирур-
гическое отделение Протвинской 
городской больницы. По данно-
му факту ведётся административ-
ное расследование.

23 июля в 19.40 на регулиру-
емом перекрёстке Институтское 
шоссе – улица Победы 49-летняя 
жительница Обнинска, управляя 
легковой автомашиной, при по-
вороте налево по зелёному сиг-
налу светофора не уступила до-
рогу транспортному средству 
(скутеру), движущемуся со встреч-
ного направления. В результа-
те столкновения пострадали во-

Рейд, проведенный в конце прошлой недели помощником Главы 
Администрации Протвино В.В.Исаевым с участием представите-

лей Адмтехнадзора и пресс-службы Администрации, был посвящен, 
в основном, внешнему виду фасадов предприятий торговли и быто-
вого обслуживания, а также объектов коммунальной инфраструкту-
ры, и содержанию прилегающих территорий. 

Если в других городах траву за лето успевают скашивать пару раз, то в на-
шем городе косят вдвое чаще, особенно в дождливую теплую погоду, кото-
рая складывалась в июне-июле. На помощь коммунальным службам в этой 
работе приходят городские предприятия. В этом году наиболее активны-
ми в этом плане были предприятия «Декенинк-Рус» (Е.А.Херляйн), «Техно-
лайн» (А.А.Рохман), «Янтарь» (С.А.Бессонов), «ВЕДА» (В.Б.Зинченко), УС-620 
(М.В.Гельман), ТО-40 (М.Ш.Гафаров). Выставленные ими люди в большинстве 
своем хорошо справились с поставленной задачей, некоторые оказались на-
стоящими виртуозами в обращении с кусторезами. А, например, Павел Алек-
сеевич Конопля из ООО «Декенинк Рус» оказался не только хорошим специ-
алистом по стрижке кустарника, но и мастером на все руки. Именно он зани-
мался установкой новой информационной доски у здания Администрации 
города – за что большая благодарность и ему, и руководству предприятия. 

Если заросших и запущенных уголков в городе практически не осталось, 
за небольшим исключением, то фасадов, содержащихся в ненадлежащем 
виде, оказалось достаточно много. Например, палатки в торговых рядах на 
ул.Победы, утратившие за прошедшие годы прежнюю нарядность и яркость 
красок, но приобретшие разноцветные каракули, намалеванные вандала-
ми. Не украшают торговую часть улицы разломанные скамейки, не просыха-
ющие даже в июльский зной лужи и огромный разлом в районе магазинчика 
«Жбан», прикрытый кое-как бетонной плитой. 

И уж совсем неприглядно выглядел торговый ряд в районе крытого тен-
нисного корта на Фестивальном - с неряшливыми фасадами в граффити и 
остатках объявлений, с заросшими бурьяном клумбами, разломанными ска-
мейками и вросшим в грязь бесхозным автомобилем.

Успел зарасти бурьяном вырытый, по-видимому, уже достаточно давно в 
ходе ремонта теплопровода, котлован в районе магазина «Теремок», пред-
ставляя реальную угрозу для детей, так как ограждение повреждено как раз в 
местах, граничащих с детской площадкой. 

Чуть ли не по самую крышу заросла травой расположенная неподалеку 
бесхозная торговая палатка, а принадлежавшее когда-то газовикам помеще-
ние на Северном проезде и вовсе успело зарасти подлеском.  

Не самым лучшим образом выглядели также и некоторые тепловые пун-
кты, принадлежащие ОАО «ПротЭП», в частности, на Северном проезде (сте-
ны исписаны граффити), а также в районе «муравейников» на ул. Ленина, 
где, помимо этого, на уровне человеческого роста торчали не заизолирован-
ные провода, а краска на шлагбауме покрылась ржавчиной.

Все эти безобразия размещены на городском сайте под рубрикой «Фото-
Негатив», а Адмтехнадзор проводит соответствующую работу по их устране-
нию, в том числе с помощью довольно солидных денежных штрафов.

Пресс-служба Администрации Протвино

дитель скутера, 20-летний жи-
тель Кремёнок, и его пассажирка, 
19-летняя жительница посёлка 
Большевик. С многочисленными 
ушибами и ссадинами они были 
доставлены в хирургическое от-
деление Протвинской городской 
больницы. По данному факту ве-
дётся административное рассле-
дование.

23 июля в 19.00 на нерегули-
руемом перекрёстке улица Ле-
нина – улица Победы (напротив 
магазина «Восход») имело место 
дорожно-транспортное проис-
шествие, а именно наезд на вело-
сипедиста. В результате ДТП уши-
бы и ссадины получил велосипе-
дист. Второй участник происше-
ствия, водитель легковой авто-
машины, совершившей наезд по-
мог пострадавшему добраться до 
больницы, отвёз его на своей ав-
томашине в хирургическое отде-
ление после чего уехал. Убеди-
тельная просьба к водителю дан-
ной автомашины подойти в зда-
ние ГИБДД к инспектору по ро-
зыску. Очевидцев данного проис-
шествия ОГИБДД ОМВД по город-
скому округу Протвино просят 
откликнуться и поделиться ин-
формацией по телефонам: 34-24-
67 или 74-39-63.

Доводим до сведения заинте-
ресованных граждан и органи-
заций: с 26.07.2011 года государ-
ственный технический осмотр 
с применением средств техни-
ческого диагностирования в 
ОГИБДД ОМВД по городскому 
округу Протвино не производит-
ся. Ближайшие пункты проведе-
ния ГТО находятся по адресу: г. 
Серпухов 

•Калужский пер. д. 10
•Ул. Полевая д. 20

Инспектор ОГИБДД ОВД по
городскому округу Протвино
капитан милиции Н.В.Фомин

По данным ОВД с 18 по 25 июля кри-
миногенная обстановка в городе отно-
сительно спокойная.

Сигнализация не 
остановила воров

К сожалению, водители, которые 
оставляют свои автомобили на ночь без 
присмотра на неохраняемых автостоян-
ках около дома рискуют лишиться свое-
го имущества. Так произошло ночью 21 
июля, когда неизвестные воры угнали 
новую и недешёвую машину. Хозяин ре-
шил, что припарковать автомобиль на 
стоянке у своего дома вполне допусти-
мо и, понадеявшись на авось, отправил-
ся спать. Мужчина, поразмыслив, оста-
вил машину у фонаря, чтобы она была 
освещена, и можно было следить за ней 
с балкона. Но эти меры предосторожно-
сти не помешали ворам совершить кра-
жу. Хотя автомобиль был оборудован 

штатной сигнализацией, но дополнитель-
ных противоугонных средств установле-
но не было. 

Через несколько часов, глубокой но-
чью, мужчина проснулся от шума двига-
теля своего автомобиля. Выглянув в окно, 
он с ужасом увидел, как преступники уез-
жают на его машине в направлении Сер-
пуховского шоссе, потерпевший сразу же 
позвонил в полицию.

Сотрудники ОВД оперативно выехали 
на место происшествия и пытались задер-
жать воров по горячим следам, но этого 
сделать не удалось. В настоящий момент 
проводятся розыскные и проверочные 
мероприятия и возбуждено уголовное 
дело по ст. 158 ч.3 п. «в» УК РФ – кража, 
совершенная в крупном размере – 518000 
рублей.

Алкоголь до добра 
не доведёт

Вечером 21 июля двое взрослых мо-
лодых людей отдыхали и выпивали в 
одном из местных кафе. Вскоре они уви-
дели неподалёку несколько металличе-
ских бочек. Видимо, содержимое бочек 
очень заинтересовало подвыпивших пар-
ней, потому что под утро они решили тай-
но их похитить. В одной из бочек был на-
лит квас, в другой - пиво, ещё две были 
пустые. По делу проводится проверка. 

23 июля разразился скандал из-за 
пьянства в районе Автостанции. Явно не-
трезвый мужчина решил сорвать зло на 
одном из работников, сначала используя 
грубые слова, потом выкрикивая нецен-
зурную лексику, а затем угрожая кулака-
ми. За эти неадекватные действия дебо-
шир попал в полицию.

Сильно испугались…
25 июля неместный молодой человек 

разгуливал вечером по гаражному коо-

Чем только дети 
не тешатся

22 июля группа подростков нашла 
своеобразный способ поразвлечься. 
Около здания ГИБДД ребята разуком-
плектовали машину «Москвич». Радует 
только то, что Закон Московской обла-
сти о нахождении на улице после 23.00 
без присмотра родителей дети не на-
рушили. Подростки увлеклись «занима-
тельной автомеханикой» примерно в 
22.00.

Алла Воронина

перативу. Когда он встретил двух муж-
чин, внезапно начал угрожать убить их 
ножом. Свой план ему не удалось осуще-
ствить, но говорил он это очень правдо-
подобно и сильно напугал потерпевших. 
По этому делу проводится проверка.

Благоустройство
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Продается большая комната в общежи-
тии по адресу: Лесной бульвар, д.2. 

Тел.: 8-926-167-24-03

Продается 2-х к. кв. в Протвино, в старом фонде, 
Парковый проезд. 3 этаж. Общая жилплощадь – 

42,4 кв.метра. Тел.: 8-905-571-45-06

В салон мужской одежды «Руслан» требуется продавец. 
Тел.: 8-915-318-80-99

Объявляется набор 
на курсы скульптуры и керамики.
Занятия ведут профессиональные скульпто

ры и художники.
Изготовление любых видов скульпторы по 

собственному желанию (садовопарковая скуль
птура, миниатюра, панно).

Уроки объемной лепки, формовки, штампа. 
Обжиг изделий.

Занятия проводятся бесплатно.
Запись по тел.: 8-929-578-95-09.

Ремонт квартир быстро, качественно, недорого. 
Тел.: 8-965-188-01-11, 

8-967-180-71-11

Продам блок на Лесном б-ре, 5 эт., общая 
площадь 34 кв.м. 

Тел:. 8-916703-73-13

Продается участок в СНТ «Скала-1». 
Тел.: 8-905-554-49-90, 31-08-33

Продаю дачный участок «Скала-3», 
площадь 7 соток. 

Тел.: 74-00-74

Изготовление визиток, бланки в ОВИР и налоговую, 
ксерокопия, ламинирование, канцтовары, а также деко
ративная косметика  PUPA,  краски для волос. У нас можно 
заказать косметику «МИРРАЛюкс», «Орифлэйм». Все это 
есть у нас в магазине в Администрации у входа налево.

Отдам в добрые руки замечательных щенят. 
Тел.: 34-00-58, 8-916-62-86-472.

На территории садового 
товарищества продается участок (не 

затопляемый)  с домиком, сараем, 
погребом, теплицей и ограждением.

Тел.: 74-42-84.

Продам земельный участок с постройкой в 
деревне Новики. ПМЖ. Электричество есть, газ 

в перспективе. 
Тел.: 8-916-514-74-24

Наши победители

Возвратились с победой и 
Кубком

Продам 1 ком.кв., евроремонт. 
Тел.: 34-14-98.

Продам 2 холодильника в хорошем состоянии, стиральную 
машину в отличном состоянии, морозильную камеру, 
посудомоечную машину. Тел.: 8-910-442-38-93.

Продаю 1 ком.кв., Лесной бульвар, д.2-Б. 
Тел.: 34-14-98.

Продаю новую тепловую завесу. 
Тел.: 8-926-558-78-72.

Продаю ВАЗ-07, 2000 г.в., пробег 68 тыс.км. 
Тел.: 8-905-571-45-06.

В Протвинском приюте для животных сломался 
холодильник. Примем в дар любой холодильник 

б/у. Тел.: 74-18-01, 8-917-501-02-44.

21 июля в рамках Фестиваля спорта команда Протвин-
ской городской организации ВОИ приняла участие в со-
ревнованиях по легкой атлетике среди команд 15 муници-
пальных образований ВОИ Юго-Западной зоны Подмоско-
вья. 

®

Среди шести участников команды четверо за
няли призовые места  это уже известный спор
тсмен Григорий Костылев, занявший 1е призовое 
место в троеборье, Стас Сухов, показавший отлич
ную спортивнофизическую подготовку и лишь со
всем на немного уступивший по очкам Григорию, 
занял 2е место в троеборье, это новичок Андрей 
Кобыленко, занявший 2е место по дартсу. Так же 
председатель городской организации Ольга Че
пурная добавила награды своей команде и заня
ла 2е призовое место среди женщин по дартсу и 3 
 по троеборью. Хотя силы среди соперников ока
зались неравными, Протвинской команде всетаки 
удалось привести кубок и занять 3е общекоманд
ное призовое место.

В продолжении жаркого лета спортивный дух 
не покидает членов городской организации ВОИ, 
и ребята решили возобновить игру в волейбол на 
городском карьере, а гордость и надежда органи
зации Славян Боронихин и Григорий Костылев сра
зу же после соревнований отправились на спор
тивные сборы в город Коломну, готовиться к со
ревнованиям по академической гребле. У Славяна 
появилась еще и умственная нагрузка, так как на 
днях его зачислили в сборную Московской области 
по шашкам – это очень приятная новость и для ор
ганизации, и для самого Славяна.

Ольга Чепурная

Дата ФИО Время при
ема

Место при
ема

Борисов 
Валерий Ле
о н и д о в и ч , 
с е к р е т а р ь 
политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

Буслаев 
Евгений Ва
лерьевич,
член полит
совета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

Самохи
на Марина 
Евгеньевна, 
р у к о в о д и 
тель испол
кома

17.00 18.00 Ленина, 13А

П р о к о 
нина Нина 
Гавриловна,
член полит
совета

17.00 –1800 Ленина ,13А

Кочетов 
Сергей Васи
льевич,
член полит
совета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

Тихонов 
А л е к с а н д р 
Ю р ь е в и ч , 
член полит
совета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

Шинина 
М а р и а н н а 
Юрьевна
Юрист

 

01.08.2011

09.08.2011

12.08.2011

22.08.2011

26.07.2011

29.08.2011

По предвари
тельному со
гласованию: 
8  (4967)  342735

График работы общественной приемной 
Местного отделения Политической партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»
Городского округа Протвино

на август 2011 г.

®

Благодарю
всех за поздравления с юбилейным 

Днем рождения, 
добрые слова и пожелания.

С уважением, В.Ю.Дмитровский

®


